



## Superindustria impone multas a estaciones de servicio por no entregar cantidad exacta

2019-05-30

La Superintendencia de Industria y Comercio como máxima autoridad de metrología legal impuso multas equivalentes a un total de \$ 682.367.584 a distribuidores minoristas de combustibles líquidos derivados de petróleo, al encontrar que no estaban entregando la cantidad exacta de combustible líquido por la que realmente pagaban los consumidores, tal como se detalla en el cuadro No. 1.

Las decisiones se presentaron luego de realizar visitas en las estaciones de servicio de combustibles ubicadas en la ciudad de Bogotá y en los municipios de Tumaco, Cartagena, Honda, La Ceja, Carmen de Bolívar, Ventaquemada, Ibagué, Zambrano, Cereté, Santa Rosa de Cabal, Peñol, Aguachica y Calamar, en donde se hallaron responsables a veinte (20) personas naturales y jurídicas.

En esta oportunidad, la SIC impuso sanciones en razón a que la norma metroológica ordena que los surtidores y dispensadores de combustibles estén debidamente calibrados en ceros (0) en todo momento, y en todo caso dentro de los márgenes de tolerancia, y así evitar que los consumidores sean inducidos a error al no recibir la cantidad exacta de combustible por la que pagan.

El anuncio fue hecho por el delegado para el control y las verificaciones de reglamentos técnicos y metrología legal, Jairo Malaver en el marco del Tercer Congreso de Metrología Legal que se lleva a cabo en la ciudad de Bogotá.

“La Superintendencia de Industria y Comercio reitera a los empresarios distribuidores minoristas que son responsables de garantizar la entrega exacta de combustible líquido por el que los consumidores están pagando en todo momento y que cumplan con las exigencias contempladas en el Decreto 1073 de 2015 del Ministerio de Minas y Energía, para proteger los intereses económicos de los consumidores”, expresó Malaver.

En los dos últimos años, la SIC ha incrementado sus actividades de control y vigilancia de metrología legal exponencialmente al alcanzar cifras nunca antes vistas en esta Superintendencia. Así, por ejemplo, entre 2018 y lo corrido de 2019 se han verificado más de 7.000 surtidores de combustibles en el territorio nacional.

### Comparte

[Twitter](#)
[Facebook](#)
[Imprimir](#)
[WhatsApp](#)
[Correo electrónico](#)

combustibles, Superindustria

< [Audios revelan la amenaza que pesaba contra el ganadero José 'Ñeñe' Hernández](#)

### Las más leídas

- 
[Aparatoso accidente dejó una mujer muerta](#)
- 
[A propietarios de casas en Valledupar les ofrecen descuentos en Predial](#)
- 
[Muere hombre que recibió puñaladas en el pecho](#)
- 
[Audios revelan la amenaza que pesaba contra el ganadero José 'Ñeñe' Hernández](#)
- 
[Drummond y el CPV abren convocatoria para la 4ª Beca de Comunicaciones](#)

### Suscríbete a Nuestro Canal en YouTube!



### NOTICIAS SUGERIDAS

mgid >



**Médico colombiano cuenta cómo aliviar el dolor en articulaciones**

Mytrendytexta



**¿Tienes dolor de pecho? Usa esto inmediatamente**

Spirumax



**Este truco derrite la grasa mientras duermes. Pruébalo esta noche**

Goberries



**Los problemas dentales desaparecerán de tu vida con este método**

Dentaseall



**¡El colesterol amenaza la salud! Remedio para el colesterol malo.**

Spirumax



**1 solución que mata la diabetes y los médicos la están tapando**

Clavediabetes

### Leave a Comment

Name \*

Email \*

Website

Post Comment

Recibir un email con los siguientes comentarios a esta entrada.

Recibir un email con cada nueva entrada.

Este sitio usa Akismet para reducir el spam. [Aprende cómo se procesan los datos de tus comentarios.](#)

### Suscríbete a nuestro boletín de correo electrónico

\* indicates required

Correo Electrónico \*

Nombre y Apellido \*

Subscribe